

BOSSMAN

Pelatihan Paskibra TK Desa Karangharja oleh Polsek Pagelaran: Membentuk Generasi Disiplin dan Berkarakter

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Jul 23, 2024 - 14:38



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya membentuk generasi muda yang disiplin dan berkarakter, Polsek Pagelaran Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pelatihan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) tingkat Desa Karangharja. Kegiatan ini dipimpin oleh Iptu Wikatmono, Kanit Binmas, bersama

Bhabinkamtibmas pada Selasa, 23 Juli 2024, pukul 08.30 WIB hingga selesai, di halaman SMP N 4 Pagelaran, Kp Cirawakalong, Desa Karangharja.

Kegiatan pelatihan ini bertujuan untuk mempersiapkan anggota Paskibra yang akan bertugas pada peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79. Dalam sambutannya, Iptu Wikatmono menekankan pentingnya kedisiplinan dan tanggung jawab sebagai seorang anggota Paskibra. "Paskibra bukan hanya sekadar baris-berbaris, tetapi juga mengajarkan kedisiplinan, tanggung jawab, dan semangat kebersamaan. Kami berharap para peserta dapat mengimplementasikan nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari," ujarnya.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H. mengapresiasi antusiasme para peserta dan pihak sekolah dalam menyelenggarakan kegiatan ini. "Pelatihan Paskibra ini merupakan salah satu bentuk pembinaan generasi muda yang sangat penting. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi para peserta, terutama dalam membentuk karakter yang tangguh dan disiplin," ujar AKP H. Isep Sukana.

Peserta pelatihan yang terdiri dari siswa-siswi SMP N 4 Pagelaran tampak antusias mengikuti setiap instruksi yang diberikan. Mereka berlatih dengan semangat, mulai dari latihan baris-berbaris hingga pengibaran bendera dengan penuh kehormatan.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan pelatihan teknis kepada para peserta, tetapi juga memberikan pemahaman mengenai pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa melalui upacara bendera. "Kami sangat senang bisa ikut serta dalam pelatihan ini. Selain menambah pengalaman, kami juga belajar banyak tentang kedisiplinan dan tanggung jawab," ungkap salah satu peserta pelatihan.

Dengan adanya pelatihan ini, diharapkan anggota Paskibra Desa Karangharja siap menjalankan tugas mereka dengan baik dan menjadi teladan bagi teman-temannya. Polsek Pagelaran Polres Cianjur terus berkomitmen dalam mendukung kegiatan-kegiatan positif yang dapat membangun karakter generasi muda.